

Sin ello nada se conseguirá; es evidente y no puede ocultarse á la vista de los que se dicen entender de estas cosas. Sinceramente, nosotros, como entusiastas solamente de esta causa, nos propinemos ayudarles con la propaganda necesaria, haciendo resaltar las ventajas que de esa unión podrían obtenerse, y lo baldío, en cambio, de los esfuerzos aislados, sin cohesión y sin ligamento vigoroso, que pueda ser garantía de éxitos y aciertos en el porvenir, de lograr prontamente una vida próspera y halagadora en promesas.

Este esencialmente nuestro objeto que consideramos misión que nos corresponde cumplir, y los deportistas, los que figuran hoy á la cabeza en estos aspectos en Albacete, hacen mal en desoír nuestras cariñosas indicaciones, pues cada día que transcurra sin haber procurado esa fusión será uno más perdido para la causa que hasta ahora han mantenido con tanto tesón y entusiasmo.

No es el momento actual de desmayos y vacilaciones. Al contrario, de diligentes actividades y de esfuerzos intensísimos, para luchando con la apatía reinante hacer despertar en Albacete, el interés que por los deportes existe ya en casi todas las poblaciones de España.

Los trabajos para arreglo del campo de deportes continúan con actividad y marchan por buen camino.

Si se continúa con el interés con que se ha iniciado, no tardará mucho tiempo sin que se le pueda habilitar, para entrenarse y jugar partidos amistosos cuando menos.

Interesa que prontamente nuestros equipos puedan desarrollar sus aptitudes en lugar adecuado, que lo será con exceso, á juzgar por los preliminares, el nuevo campo, á fin de poder ir seleccionado y contar con elementos que sepa lo que valen, para la formación de equipos por orden de categorías.

No nos cansaremos de repetirlo ya que á base del campo, se exige para encauzar rectamente las aficiones deportivas, una cosa por encima de todo: organización.

GINSILLO BALONES.

TRIBUNA POPULAR CARTAS A MIS LARES

Alcázar, á otro día de la Ascensión del presente año.

Mi más apreciable Rita: Desde que te vide la última vez no te he guelto á ver más, y como hace en diquia el tiempo, te pongo estas cortas letras pa decirte que estoy gueno y mi acuerdo de tí.

Ayer, como era la Ascensión subí á la plaza y me zampé en un corro que estaban discurrendo el revoltijo que n' arman en la escuela con esto de haber venío el dispartor; y te digo Rita, que era pa condenase la sangre y rabiar de berrinche; el resultado de lo que ícian es, que nengún chiquillo sabía ná; ni los guachos ni los zaramingos; y entonces, qui que lea tuvo una el dispartor á los maestros que ni pa ellos la quisieran, ¡que estaban más serios y más arrepentíos de haber cobrado tantos jornales, sin hacer na...! Por supuesto, que tuico esto, dimpués, lo pagarán los chiquillos, y eso que ya entran enteros de lo que tién q' acer: con qujsase al dispartor que parece pa ellos más padre que los mismos padres y más maestro que los mismos maestros, no les harán ná. Yo te digo la verdad; q' haiga tantos maestros pa cobrar lo menos tres mil duros, (según dician) y que los arrapiezos no sepan ni jota!

Yo me condenaba de lo q' ícian y me daba mucha vergüenza de que se diga por fuera que aquí no se ocupa naide de lo que aprenda naide; y me emberrenchinaba de pensar que algún día nos podemos casar y tener hijos (esto no me digas que no) y que haiga maestros que no los enseñen; que pa eso, pasa por mis mientes que no debía haberlos, porque uno entra confiao y, luego, uá. Y si no hay denguno ca uno tendrá su cuidao de enseñarlos ú de traer al maestro Aguila

que, ¡aquél sí que enseñaba...! ¡más de lo que sabía; y sabía mucho! ¿T' acuerdas...?

Muchas gracias p' al señor dispartor, de mi persona y de la tuya, (que es casi tuico el pueblo) por haber atao cortico á los de agora; que me paice será pa bien de los ohiquillos, y por acudir tan pronto y á su mesma hora á ver por sus mismos ojos lo malo, y remediarlo. Muchas gracias p' al maestro Aguila porque m' enseñó á despicarme en estas mis cortas y simplices letras, (que algún beneficio hacen) y ¡por cinco reales al mes! Muchas gracias á los maestros porque han podío hacerlo pior, sin que naide se queje, y no lo han hecho.

Y... pal pueblo... que se pudra inorante, y por entregase atao codo con codo pa que le den szotea cuando quieran, tuicos los desaprensivos q' haiga; ya que en comparanza no valen ná, comparáos con tuicos juntos.

Muchas memorias de tuicos y de tóos y de este que lo es

SIMPLICIO SIMPLE Y SIMPLIZA.

P. D.

Como yo y tu no podemos hablarnos en algunos días, porque tengo que trabajar en la carretera, si me armiten, te voy á ícir: Ha cruzao por mis mientes prefecionarme de letra y de diccionario y m' han hecho saber, que tuico el invierno por las nches les daba la lición á los hombres mayores de edá, un zaramingo; y que á los hombres, que algunos habian guelto de ser soldaos les daba reparo que un chiquilicuatro mandara en ellos; y como yo y tu somos uno he dispuesto de no ir, porque pa hablarte á tí, ya sé de sobra.

Adios, diquia la tuya, que, por este mesmo conducto, me cuentes lo q' haiga sin que naide se entere.

Que lo es

S. S. S.

REPORTAJES SENSACIONALES

EL AVENTURERO "CHICHITO", QUE HA SIDO DETENIDO EN MADRID

Hace una semana proximamente ha sido detenido en Madrid un sujeto llamado Eduardo Rubio Fernández, apodado «Chichito.»

Yo estaba en el café Colonial, en unión de Pedro Moro el Aventurero, cuando éste me señaló en uno de los ángulos del café a Resurrección Quijano y á una hija suya, verdaderamente guapa, que cenaban en compañía de un muchacho elegante.

—¿Sabes quien es ese que acompaña

á Resurrección Quijano y á su hija?

—No le veo.

—Pues es un aventurero que se titula periodista muchas veces.

Es el mismo que hace años quiso casarse con Anita Lopetegui. Se decía secretario de la Legación de la República Argentina en Madrid, y presentó toda suerte de documentos que le acreditaban como tal.

Pocos días antes del señalado para la boda, la Lopetegui, que estaba ena-